

Action Aumonerie 1

Nous essaierons pour chacun de décliner cette année le mot oser.

oser dire que l'on est chrétien

oser se tourner vers le prochain

oser approfondir sa foi

Nous nous rencontrerons une fois par mois, les dates sont fixées en fonction du programme et des intervenants. À la première rencontre d'aumônerie de l'année, les jeunes ont eu pleins d'idées !



Que ce soit rendre visite aux personnes âgées, avoir un référent de la foi, créer une chaîne youtube, collecter de l'argent ainsi que des vêtements chauds, interroger des témoins... ou encore faire une pièce de théâtre sur Jésus ! Karmelle

Hier (8 décembre) Père Thiery est venu nous parler. Nous avons pu lui poser toutes nos questions sur la vie de Jésus. En particulier sur Marie car en effet c'était une fête dédiée à cette femme merveilleuse, nous avons finalement partagé un moment de prière. Merci beaucoup à Françoise et au père, qui ont encore une fois pris du temps pour nous." Pia